

学校だより



はしかみ

気仙沼市立階上小学校

(ユネスコスクール加盟校)

令和6年4月30日 No.2

TEL: 27-2303

FAX: 27-3719

「豊かな人間性と創造性を持ち、心身ともに健康で、たくましく生きる児童を育成する」

【入学式】



4月9日(火)、多くのご来賓の皆様のご臨席を賜り令和6年度の入学式を挙行了しました。

23名の新入生が体育館へ入場する際には、笑顔で手を振る余裕の児童も見られました。

入学式が始まると、表情も引き締まり、呼名では、全員元気に返事をし、式に臨む姿勢も大変立派でした。

これから、階上小学校の一員として、2年生以上のお兄さん、お姉さんと一緒にたくさん友達と仲良くなり、元気に生活ができるよう担任はもとより全職員で指導して参ります。

【1年生を迎える会】

4月19日(金)さざなみ児童会計画委員の児童が中心となって企画した、「1年生を迎える会」が開かれました。

1年生に楽しんでもらい、早く階上小学校の仲間となってもらおうと企画された会では、児童が大好きな、階上小学校の〇×ゲームを全校で楽しみました。1問毎に、「やったあ、当たった」と歓声が上がり、追加問題も出され大盛り上がりでした。この会に当たっては、2年生は招待状の作成、3、4先生は会場の飾り作り、5年生はメダルのプレゼント作りや1年生のいすの運搬を行いました。6年生は、会場を華やかに装飾し、23名の1年生と一緒に手をつないで入場しました。1年生もお礼の歌として「さんぽ」を披露してくれました。準備や進行などお世話をした計画委員会の皆さんの活躍はもちろんですが、さざなみ児童会の一員として全校児童が心を一つにして取り組めた素晴らしい会となりました。



【学習参観ありがとうございました】



4月21日(日)に実施した学習参観とPTA総会には、たくさんの保護者の皆様にお出でいただきありがとうございました。子供たちは、お家の方々に自分の頑張っている学習の様子を見てもらおうといつも以上に張り切って取り組みました。子供たちの家庭学習においては、音読練習に励ましのお声掛けをいただいたことも当日の発表意欲につながりました。ありがとうございました。

また、学習参観後のPTA総会、各学級での懇談会にも出席いただき、様々なご意見をいただいたり、子供たちの今後の学習や生活に関する情報を共有できたり、有意義な時間となりました。

今後、子供たちが楽しく、充実した学校生活を送れるよう教育活動に取り組んで参ります。今後も、保護者の皆様、地域の皆様と連携しながらPTA活動進めたいと思いますのでご協力をお願いいたします。